

BELVÈZE-DU-RAZÈS

Nettoyage des berges du Sou à travers le village

Ces travaux sont réalisés pour prévenir les débordements de la rivière.

Depuis maintenant quelque temps, les Belvéziens qui ont toujours l'œil aux aguets, ont pu voir cette animation particulière qui règne en bordure du Sou. Des engins forestiers n'ont de cesse de retirer du bord de la rivière de nombreux troncs dont les arbres ont préalablement été abattus et tronçonnés. Ces travaux de nettoyage et d'éclaircissement sont réalisés tous les cinq ans. Ils permettent d'aérer le cours d'eau et d'éviter ainsi, en cas de crue, que tous ces embâcles ne s'amoncellent, causant pas la suite des débordements dangereux.

Sous couvert d'Aménagement Environnement et Forêt (AEF), maître d'œuvre, du syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée de l'Aude (SMAH), c'est l'entreprise Actiforest, d'Arques, qui a été chargée de ces travaux d'ébranchage et d'abattage de gros arbres qui présentent un danger particulier. Les travaux concernent toute la traversée de



► Marc Quéhan, Clément Chabaud et David Bonnet sont les coordonnateurs de ces travaux.

l'agglomération belvézienne et se poursuivent en direction de Gramazie, jusqu'au pont de Ferran.

Au préalable, l'association « Le parchemin », de Limoux, spécialisée dans l'insertion sociale par les créneaux de

la récupération, du recyclage et de l'aménagement paysager des berges des rivières, avait procédé à un débroussaillage en règle pour que l'entreprise puisse travailler ensuite dans les meilleures conditions.

Dernièrement, lors d'une visite de chantier, Clément Chabaud (AEF), David Bonnet (AMAH), Marc Quéhan (Actiforest), accompagnés de Joël Sanchez, maire-adjoint du village, ont évalué l'avancée du chantier.